

Le président vénézuélien préside la cérémonie de remise du sabre de commandement aux nouveaux officiers de la Force Armée



Caracas, 8 juillet (RHC- PL)- Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a présidé à Caracas, la cérémonie de remise du sabre de commandement à 644 nouveaux officiers de la Force Armée Nationale Bolivarienne.

La cérémonie, qui a été réalisée sur l'esplanade de l'Université Militaire Bolivarienne à Forte Tiuna, a fait partie de la commémoration du 39^e anniversaire de la remise de diplôme comme officier de la Force Armée au commandant défunt Hugo Chavez, qui a été formé à l'Académie Militaire du Venezuela.

Nicolas Maduro a félicité les gradés et les a invités à étudier, assumer et exercer le legs d'Hugo Chavez, lequel est basé sur l'amour du peuple, le combat contre les corrompus et la construction d'une patrie d'égalité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/27904-le-president-venezuelien-preside-la-ceremonie-de-remise-du-sabre-de-commandement-aux-nouveaux-officiers-de-la-force-armee>



Radio Habana Cuba